
Bonjour,	
	
Je	considère	que	le	projet	devrait	s'en	tenir	au	nombre	d'étages	prescrit	
au	zonage	pour	assurer	une	vue	sur	le	Mont-Royal.	
	
Je	suis	aussi	très	concernée	et	inquiète	pour	le	stationnement.	
Présentement,	les	stationnements	payants	sont	vides	et	tous	se	stationnent	
dans	les	rues.		Avez-vous	pensé	à	des	vignettes	pour	les	résidents.		On	ne	
cesse	de	couper	des	places	(bandes	jaunes	très	larges).		Il	faut	comprendre	
que	les	gens	qui	à	l'époque	ont	fuit	le	Plateau,	voulaient	élever	des	
enfants	sans	se	préoccuper	du	stationnement	et	ce,	souvent	avec	plus	qu'une	
voiture...	
	
Merci	de	considérer	nos	arguments.	
	
Myriam	Vallée	


